

[Fecha]

# Maestría en Administración de Sistemas de Salud

Teoría de la Administración

**DOCENTE:**

**M.A.S.S. Y M.E.F.C.P. ROCÍO GUADALUPE AGUILAR  
AVENDAÑO.**

**ALUMNO: DR. JUAN CARLOS RIVERA ARIAS**

DR.JUAN CARLOS RIVERA ARIAS

## INTRODUCCIÓN

En el presente ensayo se hablara acerca de un tema muy importante que es la administración financiera , pero antes de ello debemos de saber que es la administración algunos filósofos como Díez de Castro, García del Junco, Martín Jiménez y Periañez Cristóbal lo definen *"el conjunto de las funciones o procesos básicos (planificar, organizar, dirigir, y controlar) que, realizados convenientemente, repercuten de forma positiva en la eficacia y eficiencia de la actividad realizada en la organización"*, al dividir en partes esta definición al referimos a planificar se refiere el pensar las metas a futuros que se quieren lograr obtener, al hablar de organizar se basa en saber que tarea se ara, quien la ara, al igual se menciona dirigir se trata en dirigir a los individuos para que favorezcan en cumplir un objetivo y por ultimo tenemos control esto se basa en el desempeño que se tubo dependiendo las metas y los planes.

Por lo tanto administrar es decidir con anticipación que es lo que queremos realizar y como lo queremos lograr , por ejemplo cuando se pone de meta comprar un carro, planificamos cuando lo queremos comprar, y controlamos lo que queremos comprar, por lo tanto la administración hoy en día es de suma importancia, ya que no solo se usa en empresas, se usa para la vida cotidiana , ya que demos de saber hasta administrar nuestro tiempo, para lograr obtener los objetivos que nos planteamos días con día.

Retomando el tema de este ensayo después de definir que es administración, en el siguiente trabajo se lograra encontrar los temas, aproximación al concepto de administración pública el cual se refiere a todas las organismos e instituciones con las que cuenta el estado para administrar al igual el tema de la administración pública y estado y por último el tema de las administraciones públicas como organizaciones peculiares, los cuales son de suma importancia en la administración.

## INTRODUCCION A LAS ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

La organización pública es la que se encarga de administrar todos los recursos con los que cuentan las instituciones del estado, por lo tanto es de vital importancia para el correcto funcionamiento del estado, ya que gracias a las acciones que se toman se pueden poner en práctica todas las decisiones que se tomen para tener mejores resultados, sin embargo cada estado tiene distinta administración y no la llevan de la misma manera pero se busca el mismo objetivo organizar los recursos y presupuesto entre el pueblo y la región que lo gobierna.

La administración pública se compone de diversos departamentos o instituciones como por ejemplo la que se encargue de cobrarnos nuestro impuesto, los cuales se deben pagar puntualmente y no se deben de evadir ya que esto ocasiona un problema legal también ese dinero que se recauda por cada una de las personas que viven en el estado es utilizado para diversas cosas que ayuden en el estado como alumbrado, agua potable etc.

Por lo tanto la administración pública tiene como finalidad saber administrar los recursos públicos en beneficio de la comunidad para así poder satisfacer las necesidades de la población.

Charles- Jean Bonnin define la Administración Pública es la que tiene la gestión de los asuntos respecto a las personas, de los bienes y de las acciones del ciudadano como miembro del Estado, y de su persona, sus bienes y sus acciones como incumbiendo al orden público, como ya se ha mencionado anteriormente es la encargada de saber cómo manejar los recursos para que sean mejor distribuido para la población ya sea en obra públicas, educación, salud, etc.

La administración pública tiene diversas funciones algunas de ellas son eficacia, la cual se trata de lograr los efectos deseados, eficiencia la cual se basa en llegar a los objetivos deseados con un mínimo de recursos, coordinación la cual se centra en saber cómo llegar a los objetivos haciendo equipo con las diversas organizaciones y participación ciudadana la cual trata que se debe de tomar en cuenta siempre la opinión de la población, ya que nadie sabe más que ellos que es lo que en realidad necesitan y es ahí a donde e deben de ir los recursos.

Al igual que existe la administración pública también existe la administración privada, pero tienen muchas cosas en común.

Dentro de la administración pública, encontramos las empresas públicas, las cuales se integran tanto por herramienta, inmueble y recursos humanos, los cuales se encargan de la distribución de productos y servicios, todas estas empresas públicas son propiedad del estado ya que todo el recurso económico es otorgado por el gobierno, las empresas publicas cuentan con cada jurisdicción de los estados, como por ejemplo secretaria de salud en cada municipio cuenta con su jurisdicción la cual se encarga de ver como son manejados cada institución, para así lograr beneficiar a la población.

Por lo tanto las empresas públicas están destinadas a obtener beneficios económicos y productivos, para así poder brindar un buen servicio a la población tales como médicos, como son las campañas de vacunación, al igual los servicios financieros como son las todo los programas que este sexenio a dado a la población como son las becas de bienestar para los estudiantes, los apoyos económicos para las pequeñas empresas, entre otros.

Por lo tanto no todas las empresas publicas tiene como objetivo generar beneficios económicas como las que se encargan de cobrar impuesto, más bien las empresas publicas tiene como objetivo prestar o ayudar a la población.

El país en la actualidad cuenta con muchas empresas públicas, como lo son Pemex, CFE, infonavit, banjercito, diconsa, IMSS, etc.

Todas estas empresas públicas pueden sostener por lo impuesto que se cobran hoy en día y así puedan brindar atención a la población.

## CONCLUSIÓN

Como conclusión llegamos a que la administración pública es de vital importancia en el estado, para que se pueda repartir los recursos en las diversas empresas públicas con la que se cuentan, ya que así se podrán brindar una buena atención a la población, otorgándole una atención de calidad como por ejemplo en los hospitales es mucha la demanda de población y se deben administrar bien los recursos que se le son otorgados para así poder abarcar la mayor población que les sea posible, por ellos siempre se debe de tomar en cuenta los puntos de vistas de la población.

Al igual se entiende que la cabeza principal de la administración pública es el gobernante, ya que ellos cuando están en campaña política prometen muchas cosas a la población, como más recursos para la educación, más apoyos económicos, y este se debe de encargarse que sean cumplidos. Por ellos existen muchas ayudas económicas en la actualidad como lo son becas a estudiantes o ayuda económica a las personas de la tercera edad.

Por ellos es importante que exista la administración pública para así saber cómo se deben de manejar los recursos para la población.